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SUFRIENDO POR SU VOLUNTAD 

Pastor Manuel Sheran 

 

1Pe 3:17-22  Porque mejor es que padezcáis haciendo el bien, si la voluntad de Dios 

así lo quiere, que haciendo el mal.  (18)  Porque también Cristo padeció una sola vez 

por los pecados, el justo por los injustos, para llevarnos a Dios, siendo a la verdad 

muerto en la carne, pero vivificado en espíritu;  (19)  en el cual también fue y predicó 

a los espíritus encarcelados,  (20)  los que en otro tiempo desobedecieron, cuando 

una vez esperaba la paciencia de Dios en los días de Noé, mientras se preparaba el 

arca, en la cual pocas personas, es decir, ocho, fueron salvadas por agua.  (21)  El 

bautismo que corresponde a esto ahora nos salva (no quitando las inmundicias de la 

carne, sino como la aspiración de una buena conciencia hacia Dios) por la 

resurrección de Jesucristo,  (22)  quien habiendo subido al cielo está a la diestra de 

Dios; y a él están sujetos ángeles, autoridades y potestades.  

 

El sufrimiento y el cristianismo son dos palabras sinónimas. Es un error pensar que 

estamos exentos del sufrimiento solo por ser cristianos. Cristo nunca garantizo tal 

cosa. De hecho, el afirma todo lo contrario:  

Jua 16:33  Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis paz. En el mundo 

tendréis aflicción; pero confiad, yo he vencido al mundo.  

 

Es un terrible engaño de los falsos maestros andar prometiendo “Tu Mejor Vida 

Ahora” cuando Cristo deja explicito el hecho de que tendremos aflicción no porque 

sea provocado por El sino porque vivimos en un mundo caído y pecaminoso, por 

tanto, es permitido por El. Es por eso que nuestro sufrimiento aquí en la tierra esta 

mas que garantizado. Aunque algunos en mayor grado que otros.  

 

Como si el sufrimiento no fuera ya difícil de sobrellevar en sí mismo, es aún más difícil 

cuando se sufre por hacer el bien como dice el apóstol en el verso 17.  

Porque mejor es que padezcáis haciendo el bien, si la voluntad de Dios así lo quiere, 

que haciendo el mal. 

Es fácil comprender que alguien sufra cuando ha sido malvado. Cuando ha tomado 

malas decisiones en su vida, cuando ha sembrado malas acciones. Pero imagínese, 

¿sufrir por hacer lo bueno?  En la era de la gratificación publica en la que todo mundo 

quiere ser reconocido por el más mínimo esfuerzo, se vuelve particularmente 

importante entender esto que el apóstol nos esta diciendo.  El mundo no lo entiende, 

y quien predica de esto es tachado como hereje. Pues los falsos maestros y 

especialmente los falsos apóstoles enseñan que no es la voluntad de Dios que sufras, 

y se apoyan en una profecía en el libro de Jeremías en particular: 

 

Jer 29:11  Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, 
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pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis. 

 

El contexto de esta cita no es que Dios te concederá lo que estas planificando para 

tu vida al final de la universidad o al final de una temporada de sacrificios o de 

sufrimiento. Sino que después de que Jeremías profetiza al reino de Judá que será 

llevado cautivo por el rey invasor de Babilonia a causa de su desobediencia, el 

promete que al final del cautiverio el reino de Judá será restaurado por sus planes de 

bendición, estos planes y esta bendición se refería a la llegada del Mesías.   

En contraste, mire lo que enseña un verdadero apóstol del Señor:  

Porque mejor es que padezcáis haciendo el bien, si la voluntad de Dios así lo quiere, 

que haciendo el mal. 

No solamente está implicando que nuestro sufrimiento esta garantizado, sino que 

muchas veces será por hacer el bien. Y aún más sorprendente todavía es el hecho 

que Pedro afirma que nuestro sufrimiento pasa por la voluntad de Dios. Es decir, 

porque Dios así lo desea. Estoy seguro de que Pedro seria tildado de hereje si entra 

a predicar esto a cualquier iglesia de la prosperidad.  

 

Pero ¿cómo es posible que Dios quiera mi sufrimiento? Hablamos acerco de esto 

cuando estudiamos 1 Pedro 1:6-7 con el sermón Fe Mas Pura Que El Oro.  

 

1Pe 1:6-7  En lo cual vosotros os alegráis, aunque ahora por un poco de tiempo, si es 

necesario, tengáis que ser afligidos en diversas pruebas,  (7)  para que sometida a 

prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se 

prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado 

Jesucristo.  

 

Sin embargo, una vez más el apóstol Pedro nos da una razón sorprendente en la cual 

podemos tener consuelo y deleitarnos en padecer haciendo el bien. Y no solamente 

se refiere a deleitarnos, sino a preferir el sufrimiento antes que hacer una obra de 

impiedad. ¿Porque alguien querría hacer eso? 

 

1Pe 3:18  Porque también Cristo padeció una sola vez por los pecados, el justo por 

los injustos, para llevarnos a Dios, siendo a la verdad muerto en la carne, pero 

vivificado en espíritu; 

 

Podemos deleitarnos en padecer aun haciendo el bien, porque también Cristo padeció 

una sola vez por los pecados. 

 

Las palabras del apóstol Pedro nos conectan con la enseñanza del sermón del monte 

de nuestro Señor Jesucristo.   

Mat 5:11-12  Bienaventurados sois cuando por mi causa os vituperen y os persigan, 
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y digan toda clase de mal contra vosotros, mintiendo.  (12)  Gozaos y alegraos, porque 

vuestro galardón es grande en los cielos; porque así persiguieron a los profetas que 

fueron antes de vosotros. 

 

Y no solamente nos recuerdan que el sufrimiento de Cristo fue mas profundo que 

cualquier sufrimiento nuestro, sino que nos hace a nosotros también participes de ese 

sufrimiento al descubrir que el motivo por el cual Cristo sufrió injustamente siendo El 

justo fue para acercarnos a Dios. De modo que su sufrimiento y sacrificio fue vicarial, 

es decir, en representación de todos nosotros.   

 

John Piper dice esto acerca de este pasaje: “Si pudiéramos escapar de la ira de Dios, 

o entrar en el cielo, o recibir nuestros pecados perdonados, pero aún así no llegar a 

Dios, la esperanza cristiana no tendría valor. No valdría la pena sufrir o morir haciendo 

el bien y permaneciendo fiel a Dios. Sin embargo, esto es precisamente lo que Dios 

nos da en el evangelio: Cristo sufrió para abrir el camino a Dios.” 

 

Es este entendimiento lo que Pablo nos trata de impregnar. Dado que Jesus padeció 

una sola vez por nuestros pecados, ese sufrimiento fue suficiente para abrirnos un 

camino al Padre, por lo tanto, yo también puedo deleitarme en sufrir haciendo el bien 

y puedo preferirlo antes de hacer lo malo. Porque se que los padecimientos que tenga 

en esta carne me acercan cada vez mas a mi precioso creador.  

 

¿Como puede un cristiano estar seguro de esto? Por la realidad de la resurrección. 

Mi amado, si la resurrección no es una realidad en su vida, usted no va a poder 

encontrar gozo en el sufrimiento.  

Pedro si comprendió esto. Por eso explica acerca del sacrificio de nuestro Señor 

Jesucristo:  

siendo a la verdad muerto en la carne, pero vivificado en espíritu; 

 

El murió verdaderamente en la carne, pero también fue verdaderamente vivificado en 

espíritu. 

 

Porque las personas no pueden gozarse en el sufrimiento, porque para ellos la 

resurrección no es una realidad. Solo es una fabula de campesinos ignorantes.  

 

Si la resurrección no es real para usted, usted no podrá nunca gozarse en la aflicción 

ni preferirla antes que profanar el nombre de Cristo con la maldad del mundo, de la 

carne y de Satanás.  

 

¿Pastor, pero y usted que sabe de sufrimiento? Probablemente menos que usted. 

Pero una cosa si se, que su sufrimiento nunca se comparara con el sufrimiento de 
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Cristo, así que no compare su sufrimiento con el mío, compárelo con el de Cristo. Y 

cuando lo compare al sufrimiento de Cristo y tenga la certeza que el sufrimiento de 

Cristo fue real así como el poder que lo levanto de los muertos para vivificarlo en el 

espíritu, usted se dará cuenta que su propio sufrimiento es insignificante e insípido y 

que puede encontrar gozo en que tiene un salvador que se identifica con lo que esta 

pasando en este momento y El le demostrara que cada cosa que pasa en su vida, es 

necesaria y ocurre por su voluntad para acercarlo más a Él. Porque el nos conoce 

mas que nadie y sabe que los humanos no entendemos de ninguna otra manera mas 

que con el sufrimiento y el dolor. Oh hermano, ojalá hubiera más personas que 

rindieran su vida a Cristo en medio del éxito y la fortuna. Le digo que, si esto fuera 

una realidad, las celebridades fueran las mas piadosas. Pero es por causa del 

endurecimiento que provoca el pecado en nuestro corazón que las palabras 

sufrimiento y cristiano son sinónimos. 

 

Con cuánta razón el salmista decía:  

 

Sal 119:71  Bueno me es haber sido humillado, para que aprenda tus estatutos. 

 

Cuando el justo es afligido, su alma se acerca a Dios. Pero cuando el impío es afligido, 

busca profanar a Dios. Aquellos para quienes la resurrección es una realidad, pueden 

afrontar el sufrimiento con gozo.  

Esto hermanos es algo que solo se puede entender por el espíritu. A menos que el 

espíritu no lo revele para nosotros no lo vamos a entender. Y esto es algo por lo que 

debemos orar cada vez que proclamamos el evangelio, que El espíritu santo despierte 

a aquellos que han de ser salvos, que los traiga al entendimiento del evangelio.  

En mi casa todas las noches leemos un capitulo de la escritura con mis hijos. Y yo se 

que mis hijos no son salvos a menos que pongan su confianza en Cristo Jesus. Cosa 

que aun no ha pasado. Pero hasta que eso pase, mi oración todas las noches al 

terminar con la lectura es que el espíritu pueda despertar sus vidas al conocimiento 

de la salvación para que ellos puedan confiar en Cristo como su salvador.  

La escritura nos dice:  

1Co 2:14  Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, 

porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir 

espiritualmente. 

Esta es una triste realidad aun para los que se hacen llamar creyentes. No pueden 

percibir el valor real de la resurrección, porque no se les ha sido revelado pues todavía 

militan en la carne. El apóstol Pedro nos dice que no debería ser sorpresa para 

nosotros. Si aun Cristo mismo estando en espíritu predico a los espíritus 

encarcelados, es decir los espíritus de aquellos que oyeron el mensaje desde tiempos 

de Noe y no lo creyeron. Estaban convencidos, pero no convertidos. Conocedores de 

Dios de su palabra y de su promesa. Pero no hacedores. Lo trascendente del caminar 

cristiano hermanos míos no es cuanta biblia sabes, sino cuanta biblia obedeces.  
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Mire lo que ensena Pedro:  

 

(19)  en el cual también fue y predicó a los espíritus encarcelados,  (20)  los que en 

otro tiempo desobedecieron, cuando una vez esperaba la paciencia de Dios en los 

días de Noé, mientras se preparaba el arca, en la cual pocas personas, es decir, ocho, 

fueron salvadas por agua.   

 

Hermanos cuando leía esto me sorprendió mucho por el hecho de que la construcción 

del arca duro 120 años. Y hasta que no estuvo terminada Dios no llevo a cabo su 

juicio sobre la tierra. Hermanos, que paciencia, que amor, que misericordia de Dios.  

 

La construcción del arca fue un proyecto de vida para Noe. Imagínese 120 años.  Y 

hay algunos que no quieren invertir 4 en estudiar porque mucho tiempo.  

 

En fin, por 120 años Noe estuvo predicando que el juicio de Dios venia sobre la tierra. 

No obstante, la gente lo tildo de loco. Muy similar a nuestros tiempos. Para aquel que 

la resurrección es solamente una fábula, el mensaje del evangelio resulta ser una 

completa locura. Mire lo que dice Pablo:  

 

1Co 1:18  Porque la palabra de la cruz es locura a los que se pierden; pero a los que 

se salvan, esto es, a nosotros, es poder de Dios. 

 

No podemos saber a ciencia cierta el total de personas muertas en el diluvio en gen 

7:23 pero algunos geólogos historiadores se atreven a calcular que fueron 

aproximada 20 millones. No cuantas hayan sido, 1 millón que hubieran sido son 

bastantes en comparación con cuantos lograron salvarse.   

Pedro nos dice que solamente 8 personas fueron salvas después de 120 años de 

precaución. Hermano y usted preocupado porque no se le convierten con un sábado 

que salió a evangelizar. ¿Puede creer esto?   

 

Yo compartía esto con Josué y le decía 120 años predicando que el juicio viene y 

nadie nunca hizo caso al llamado. Solo los 8 miembros de la familia de Noe.  

Esto nos debe llevar a meditar amados que aun cuando nadie más haga caso, por lo 

menos deberíamos procurar que nuestra familia sea expuesta al mensaje de la 

salvación y persuadida por el Espíritu para ser salva. Esa es una labor que le 

corresponde al sacerdote del hogar. Y algunos ni eso hacen. Porque están más 

interesados en sus propias actividades. Y yo no vengo a darme baños de pureza de 

que yo si lo hago, al contrario pongo mas responsabilidad sobre mi persona. Para que 

como dijo Pablo:  
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1Co 9:27…no sea que habiendo sido heraldo para otros, yo mismo venga a ser 

eliminado.  

 

Pero los que lograron obedecer e ingresar en el arca. Estos creyeron en que la 

salvación era real. Y poner su confianza en Dios su vida fue preservada del día del 

juicio. Este es un tipo de la salvación del Cristian que podemos encontrar en nuestro 

Señor Jesucristo. Esto es lo que Pedro está explicando aquí:  

 

(21)  El bautismo que corresponde a esto ahora nos salva (no quitando las inmundicias 

de la carne, sino como la aspiración de una buena conciencia hacia Dios) por la 

resurrección de Jesucristo,   

 

El no se refiere al bautismo en agua. Porque el bautismo en agua no es para 

salvación. Sino que es solamente una señal y una ordenanza de Cristo para ser 

observada por la iglesia.  

 

La palabra baptizo quiere decir inmersión. Y al bautismo al que se refiere Pedro acá 

es el Bautismo en la resurrección de Cristo. La manera en la que nuestra vida esta 

sumergida o escondida en Cristo para que podamos ser presentados justo delante 

Dios Padre. Y Dios ya no mira más nuestra vida, sino que mira el sacrificio perfecto 

de Cristo.  Y venimos a ser una ofrenda agradable a Él.  

 

Y lo mas hermoso de esto, es que podemos tener la certeza de que lo que Dios nos 

dice es infinitamente cierto por la afirmación que hace Pedro en el verso:  

 

(22)  quien habiendo subido al cielo está a la diestra de Dios; y a él están sujetos 

ángeles, autoridades y potestades.  

 

¿Se da cuenta? El que murió, es el mismo que resucito. Fue el quien padeció nuestro 

sufrimiento para acercarnos a Dios. Nos acerco al Padre para presentarnos como 

justos. Resucito, ascendió al cielo y esta sentado a la diestra del Padre. Quiere decir 

que el también es quien nos juzga. El es quien ofreció el sacrificio, el fue el sacrificio, 

el es quien acepto el sacrificio y el es quien dicto la sentencia que nos declaro como 

libres. Por lo tanto, todo lo que el nos ha dicho, todo se cumplirá, porque el esta 

involucrado en todo el proceso. Por eso Romanos 8:29, 30 nos dice:  

Rom 8:29-30  Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen 

hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos 

hermanos.  (30)  Y a los que predestinó, a éstos también llamó; y a los que llamó, a 

éstos también justificó; y a los que justificó, a éstos también glorificó. 

 

Nuestro sufrimiento no es una tragedia, es una victoria, así como su muerte triunfo 

sobre el pecado. ¿Como no sufriremos nosotros gozosamente por él? 


